

Le maïs pour éthanol progresse à nouveau

26/04/2018



Grandes Cultures

En 2018, ce sera près de 30 % de la production de maïs qui aura un usage industriel soit 294 Mt. Les principaux utilisateurs sont bien évidemment les États-Unis avec 172 Mt mais aussi la Chine avec 70 Mt. L'Union Européenne n'en utilise que 14 Mt. Quand on ajoute les autres céréales, c'est un total de 358 Mt qui sont ainsi utilisées pour un usage non-alimentaire, soit un kilo sur six des céréales produites dans le monde.

Plus d'infos. [Cliquer ici](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/le-mais-pour-ethanol-progresse-a-nouveau/>